

Pressemitteilung

Kelheim, 10. Januar 2024 – 02/2024

Verschmelzung: Gebietsdirektion Abensberg und Mainburg

Abensberg/Mainburg, 10.01.2024 (KSK-KEH). Seit dem 01. Januar 2024 wurden die Gebietsdirektion Abensberg und die Gebietsdirektion Mainburg verschmolzen. Florian Krinninger fungiert ab diesem Zeitpunkt als Gebietsdirektion Abensberg/Mainburg. Reinhard Handschuh investiert die freigewordenen Kapazitäten in dem Bereich der Baufinanzierungsabteilung. Diese organisatorische Maßnahme ist eine interne Umgestaltung im Organigramm – für den Kunden hat dies keine Auswirkungen.

Die beiden südlichen Gebietsdirektionen gehen seit dem 01. Januar 2024 gemeinsame Wege. Die Verschmelzung ist ein folgerichtiger Schritt, um die Strukturen im Haus zu kanalisieren. Reinhard Handschuh widmet sich zukünftig zu einhundert Prozent dem Baufinanzierungscenter des Gesamthauses. Dieser Teilbereich im Finanzdienstleistungssektor bedarf eines großen fachlichen Wissens sowie viel Erfahrung im Kreditgeschäft. Der Leiter der Abteilung hat seinen Sitz in Abensberg – die Baufinanzierungsberater sind dezentral im ganzen Geschäftsgebiet verteilt.

Bis zuletzt gehörten der Gebietsdirektion Abensberg die Geschäftsstellen Abensberg und Neustadt an der Donau an. Die Gebietsdirektion Mainburg hatte die Geschäftsstellen Mainburg, Elsendorf, Au/Hallertau, Obersüßbach und Siegenburg inne. Die neue Gebietsdirektion ist von den Größenverhältnissen wie die schon das Pendant Kelheim/Riedenburg.

Der neue Gebietsdirektor Abensberg/Mainburg wird zu gleichen Teilen in den Geschäftsstellen Abensberg und Mainburg vor Ort sein. Florian Krinninger ist seit einigen Jahren fester Bestandteil in der Hallertau: Neben dem beruflichen Schwerpunkt in Mainburg wohnt der gebürtige Abensberger in der Gemeinde Biburg – diese gehört zur Verwaltungsgemeinschaft Siegenburg.



Vorstandsvorsitzender Dieter Scholz, der ehemalige Gebietsdirektor Abensberg Reinhard Handschuh, der neue Gebietsdirektor Abensberg/Mainburg Florian Kringinger und Vorstandsmitglied Dr. Erich R. Utz bei der Übergabe zum Jahreswechsel

Pressekontakt:

Kreissparkasse Kelheim
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Herr Niklas Neumeyer
B.A. Wirtschaftspsychologie
☎ 09441 299-5595
✉ 09441 299-5764
✉ niklas.neumeyer@kreissparkasse-kelheim.de
🌐 www.kreissparkasse-kelheim.de/presse
📍 Schäfflerstraße 3
📍 93309 Kelheim

Angaben zum Bild:

Bild: ©: Kreissparkasse Kelheim, Niklas Neumeyer

